

Nachwuchsakademie Allgemeinmedizin:
*Medizinstudierende fördern, vernetzen,
nachhaltig für die Allgemeinmedizin begeistern.*

**Jetzt Patin oder Pate werden
und den weiteren Ausbau des
Förderprogramms unterstützen!**



Deutsche Stiftung
für Allgemeinmedizin
und Familienmedizin

Nachwuchsakademie Allgemeinmedizin

Förderdauer 3 Jahre

Klausurwochenende
(im Frühjahr)

Kongressbesuch
(im Herbst)

Unterjährige Unterstützung:
- bundesweites Netzwerk
- Seminarprogramm
- hausärztliche Mentoren/innen
(auf Wunsch)

Begleitung durch den zweiten Studienabschnitt

Unser Weg: Im Rahmen des dreijährigen Programms fördern und vernetzen wir Medizinstudierende mit besonderem Interesse an der Allgemeinmedizin. Erfahrene und motivierte Allgemeinmediziner/innen zeigen die Vielfalt und Schönheit des Hausarztberufes auf und geben ihre Begeisterung für das Fach weiter.



Foto: DESAM

Nikola Reichel (Programmteilnehmerin, Jahrgang 2018 - 2020):
„Die Teilnahme an der DESAM-Nachwuchsakademie hat mich ermutigt, selbst Hausärztin zu werden. Die vielen Informationen, Kontakte und nicht zuletzt die Begegnungen mit Ärztinnen und Ärzten aus der Allgemeinmedizin, die ihr Fach lieben, haben mich in dem Wunsch bestärkt.“

Das DESAM-Patenschaftsmodell

Patenschaftsmodell der DESAM

Jede Patenschaft finanziert einen Platz in der Nachwuchsakademie über eine Förderdauer von drei Jahren.

Der / die Geförderte bekommt finanziert:
- drei Klausurwochenenden
- drei Kongressbesuche
- Teilnahme an Online-Seminaren

wird Teil eines bundesweiten Netzwerks und bekommt auf Wunsch eine/n hausärztliche/n Mentor/in an die Seite.

Varianten:

- a) Einzel-Patenschaft: 6.000 €
- b) halbe Patenschaft: 3.000 €
- c) Drittelpatenschaft: 2.000 €

Zahlungsoptionen:

Einmal- oder Ratenzahlung

Ausbau der Nachwuchsakademie in 2022

Im September 2021 hat die Stiftung ihr Patenschaftsmodell erstmals vorgestellt. Für das Förderjahr 2022 wurden bereits 15 Patenschaften eingeworben. Diese bilden den finanziellen Grundpfeiler für den Start des Programmausbaus. 28 Medizinstudierende sind im Frühjahr 2022 neu in die Nachwuchsakademie aufgenommen worden, die Anzahl der Geförderten konnte so nahezu verdoppelt werden.

Unser Vorhaben für die Jahre 2023 und 2024

Den Ausbau der Nachwuchsakademie Allgemeinmedizin in den nächsten beiden Jahren fortzusetzen und erneut jeweils ca. 30 Studierenden pro Jahrgang eine Förderung zu ermöglichen.

Um dieses Vorhaben realisieren zu können, müssen für die Jahre 2023 und 2024 ebenfalls wieder Patinnen und Paten gewonnen sowie jeweils ca. 15 Patenschaften übernommen werden.

Ihr Beitrag zum Erhalt der hausärztlichen Versorgung! Jetzt Pate/in werden!

Sie möchten einem/r Studierenden die Erfahrung schenken, dass die Allgemeinmedizin ein interessantes, vielseitiges und patientennahes Berufsfeld mit vielen Entfaltungsmöglichkeiten bietet – dann übernehmen Sie eine Patenschaft!

Spendenkonto

Deutsche Stiftung für Allgemeinmedizin und Familienmedizin
Deutsche Apotheker- und Ärztebank
IBAN: DE09 3006 0601 0005 6470 45
BIC: DAAEDEDDXXX

Fördergeber

Deutsche Stiftung für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DESAM), Schumannstr. 9, 10117 Berlin, www.desam.de

Stiftungsvorstand:

Prof. Antje Bergmann (fachliche Leitung Nachwuchsakademie)
Prof. Ferdinand M. Gerlach (Vorstandsvorsitzender)

Mehr Hausärztinnen und Hausärzte für Deutschland



„Ich begleite Studierende der Nachwuchsakademie als Dozentin, um ihnen Vielfalt und Schönheit des Hausarztberufs aufzuzeigen.“

Prof. Dr. med. Antje Bergmann, Dresden
Dozentin Nachwuchsakademie und Hausärztin

Spenden Sie
Begeisterung!

Ihre Spende ermöglicht der DESAM einen wirksamen Beitrag zur Sicherung der medizinischen Versorgung in Deutschland zu leisten, indem sie in der DESAM-Nachwuchsakademie Medizinstudierende fördert, vernetzt und nachhaltig für den Hausarztberuf begeistert.

Ansprechpartnerin DESAM-Nachwuchsförderung
Anke Schmid, 030 – 20 966 98 20, schmid@desam.de

Die DESAM ist als gemeinnützig anerkannt. Spenden sind steuerbegünstigt.